

Route - Accident sur l'A9 : deux enquêtes ouvertes

- Dominique Bussereau est attendu sur place mardi matin pour faire un point sur la situation et l'enquête en cours sur cet accident qui a tué sept personnes.

- Une "enquête technique" a été ouverte. Le parquet de Montpellier devait quant à lui ouvrir une information judiciaire lundi soir.



Le drame a causé la mort de 7 personnes Crédit Photo : LCI

Une "enquête technique" a été ouverte après l'**accident** sur l'autoroute **A9**, près de Montpellier, qui a causé la mort de sept personnes lundi après-midi (**lire notre article**), a annoncé le ministère des Transports. Les ministres Jean-Louis Borloo et Dominique Bussereau "ont demandé immédiatement à ce qu'une enquête soit ouverte par le Bureau d'enquête **accidents des transports terrestres pour déterminer les circonstances de ce dramatique accident**", indique le ministère. Dominique Bussereau doit se rendre sur place mardi matin pour faire un point sur la situation et l'enquête en cours.

Le parquet de Montpellier devait ouvrir une information judiciaire lundi soir, a indiqué le groupement de gendarmerie de l'Hérault. "On va s'intéresser à l'absorption d'alcool, de substances illicites, de médicaments", a déclaré le commandant Eric-Pierre Molowa, commandant du groupement, émettant aussi l'hypothèse d'une crise cardiaque. Selon Eric-Pierre Molowa, trois contrôles de vitesse avaient été mis en place dans la journée dans le département de l'Hérault. "Quand on fait souffler dans le ballon ce n'est pas pour embêter les Français. On est là pour sauver des vies, c'est la seule chose qui nous préoccupe", a-t-il ajouté, visiblement en colère et bouleversé.